

**LE CITHÉA.** Projection du film « Les femmes du bus 678 », demain, vendredi, samedi et dimanche, à 21 h.

## LANGAST

**CLUB DE L'AMITIÉ.** La marche continue pendant les vacances, rendez-vous tous les mardis, à 14 h 15, au parking du Zénith.

## COËTLOGON

### Comité des fêtes. La guinguette a enchanté le public



Morwenna, avec son orgue de Barabarie, aidée de Jean-Michel.

Dimanche, le comité des fêtes organisait une fête sur le thème de la Guinguette, dans le cadre magnifique.

## PLUMIEUX

### Assemblée gallèse. Le 33<sup>e</sup> festival est ouvert



Les forces vives du festival entourant Carole Angoujard, la présidente.

Lundi, le 33<sup>e</sup> festival des assemblées gallèses a été lancé par sa présidente, Carole Angoujard, en présence d'élus, des stagiaires et des bénévoles. Après avoir remercié les différents partenaires, elle a indiqué que 52 stagiaires vont suivre les stages musicaux et 26 jeunes, âgés de 7 à 15 ans, le camp gallo des garçailles et des adolescents. Une exposition sur la clarinette, dans la musique traditionnelle, est visible à la salle des fêtes, prêtée par Paotred an Dreujenne-Gaol, de Glomel.

#### Le programme

Aujourd'hui, fest-noz animé par les stagiaires et les enseignants des Gallèses, à 21 h, à la salle polyvalente de Plumieux, entrée libre. Demain, un spectacle pour enfants « Si le loup y était, il nous chanterait », animé par Jérôme Nédélec et Patrick Bardoul, à 14 h 30, à la salle des fêtes de La

Chèze. Ballade chantée gratuite animée par Marie-No Le Mapihan, à 14 h 30, à La Ferrière. Atelier initiation à la bournée animée par M. Gléver, à 14 h 30, à la salle polyvalente de Plumieux, 4 €. À 21 h, à la salle des fêtes de La Ferrière, « saïrée » théâtre en gallo, avec Les Préchous, Tradior, les enfants et adolescents des camps et stages gallo, et animée par Mataô Roll, 5 €. Vendredi, causeur gratuite sur les sabots d'hier et d'aujourd'hui, à 14 h 30, au musée de La Chèze, à 20 h 30, concert au manoir avec Erwan Lhermetier, une carte blanche autour de la clarinette par Erwan Lhermenier puis concert des stagiaires. Samedi, à 19 h, à la salle polyvalente de Plumieux, apéro godinette, en musique, puis repas sous chapiteau et, à partir de 21 h, fest-noz de clôture avec Ampouailh, le trio Trimau-Béliard-Méhat et le groupe Asherah (6 €).

## PLÉMET

**PAROISSE.** Dimanche, messe, à 10 h 30, à la chapelle Saint-Jacques, à Plémét, et mes-

se, à 10 h 30, à La Chèze, pour le pardon de Saint-Louis.

## Courses hippiques. Rendez-vous dimanche à Saint-Théo

Un nouveau rendez-vous est donné, dimanche, à Saint-Théo, pour les courses hippiques du comité des fêtes, une tradition qui date des années 1950 et était organisée pour le final des comices agricoles. Les éleveurs se mesuraient ainsi entre eux et le vainqueur était à l'honneur pendant une année, fier de son animal.

#### Huit courses au programme

Bien sûr, aujourd'hui, le cheval ne sert plus aux travaux de la ferme, mais fait partie intégrante des loisirs notamment pour les randonnées équestres, comme à Saint-Théo, le village du cheval où, dimanche, un grou-



Des cavaliers se sont regroupés dimanche, près de la chapelle Saint-Barthélémy à Saint-Théo, le village du cheval pour la randonnée équestre.

pe s'était donné rendez-vous auprès de la chapelle Saint-Barthélémy pour le départ de la balade dominicale.

Huit courses sont au programme de dimanche : deux de galop, cinq de trot attelé, et une de trot monté. C'est la fédération des

comités hippiques de Bretagne qui assureront le contrôle et la régularité des courses qui sont filmées en cas de réclamations. Comme chaque année, les habitants du petit village se mobilisent pour le succès de cette fête du cheval.

#### > Pratique

Repas jambon grillé à 12 h, cartes en vente à la boulangerie Boitard et à Intermarché. Début des courses à 14 h 30. Formule entrée et repas : Adultes, 14 €, enfants, 6 €. Entrée courses uniquement : 5 €, gratuit pour les moins de 12 ans.

## LA CHÈZE

### Festival. Un premier fest-noz bien suivi



Les stagiaires et le public du secteur dans une même ronde.

Le fest-noz d'ouverture du 33<sup>e</sup> festival des assemblées gallèses a eu lieu lundi soir, à la salle des fêtes, en partenariat avec l'association des Rouelles du Lié. Ce premier rendez-vous de la semaine est très attendu par le public et par les stagiaires. Il était animé par Pacault-Tatard et le duo Gargam-Delbassé.

#### Les prochains rendez-vous

Les prochains rendez-vous pour les fest-noz : aujourd'hui, fest-noz animé par les stagiaires et

les enseignants des Gallèses, à 21 h, à la salle polyvalente de Plumieux (entrée libre). Vendredi, à 20 h 30, concert au manoir avec Erwan Lhermetier, une carte blanche autour de la clarinette par Erwan Lhermenier puis concert des stagiaires. Samedi, à 19 h, salle polyvalente de Plumieux, apéro godinette, en musique, puis repas sous chapiteau et à partir de 21 h, fest-noz de clôture avec Ampouailh, le trio Trimau-Béliard-Méhat et le groupe Asherah (6 €).

### Piscine de plein air. Le public arrive avec le soleil



Le maître-nageur espère que le soleil va faire venir les baigneurs.

Ouverte depuis le début du mois, la piscine de plein air est assujet-

tie au beau temps. Avec l'arrivée du soleil, lundi, les baigneurs ont pris timidement possession des lieux. Jean-Christophe Ducournau (ci-contre), maître-nageur itinérant, a été recruté pour assurer la baignade et les cours de natation. La piscine est ouverte du lundi au samedi, de 14 h à 18 h et fermée le 14 juillet et le 15 août. Du mardi au samedi, des leçons de natation sont possibles de 10 h à 12 h. Les inscriptions aux cours sont prises à l'accueil de la piscine.

**> Renseignements et inscriptions**  
Tél. 02.96.26.65.31.

tez-vous à l'adresse, agenda.letegramme.com/publier. Dès votre envoi, votre animation sera automatiquement diffusée sur notre site internet letelegramme.com. Cette annonce parviendra également à votre correspondant local qui pourra la diffuser dans les colonnes du journal.

## SAINT-BARNABÉ

### Chantier international. Une visite très enrichissante

Lundi, les jeunes du chantier international étaient les invités de Roger Gautier et Régis Macé pour découvrir l'entreprise agricole Eta. Certains, issus de ce milieu professionnel, étaient très intéressés de voir le matériel et même de le conduire. Cette visite entre dans le cadre des échanges avec les habitants de la commune recevant un chantier. La population est aussi invitée à venir rencontrer les jeunes.



## LA PRÉNESSAYE

### Conseil. Des travaux à la chapelle à l'étude

Le conseil municipal s'est réuni, vendredi.

**QUERRIEN.** Le conseil décide de confier au cabinet d'architecture Yves Le Coq, de Dinan, l'étude détaillée de réfection de la toiture et de la charpente de la chapelle de Querrien.

**VOIRIE.** L'entrée du bourg doit être aménagée. Le conseil décide

de confier la maîtrise d'œuvre de cet aménagement à la société Arcet, de Caudan, pour un montant de 3.600 € HT.

**DIVERS.** Le conseil a approuvé le rapport sur le prix et la qualité du service public d'assainissement pour l'année 2011. Il a décidé de vendre à Stéphane Gautier, qui s'est porté acquéreur, une parcelle

de 70 m<sup>2</sup>, derrière la résidence 2.000. Il met pour condition que la configuration du terrain ne soit pas changée. Le conseil décide de ne pas donner suite à la demande de subvention adressée par le club tennis de table de Plémét. Il décide de le renouvellement partiel du poste informatique de la mairie et de solliciter la préfecture pour une autorisation de sécurisation vidéo de la mairie. Un point a été fait sur les différentes situations du parc locatif avec notamment l'étude du règlement intérieur des logements Cias de la Cidéral. Le conseil s'est réjoui des performances de Mathieu Desnos au championnat du monde junior de kayak et renouvelé ses encouragements.